

I Jornadas Iberoamericanas de Anatomía Patológica

Mahón, Menorca

Sede:

Espai Menorca.
Recinte firal de Menorca

**16 y 17
de Mayo
2024**

Queridos todos,

Como Presidente de la Sociedad Española de Anatomía Patológica y Fundación Española de Anatomía Patológica, en representación de sus órganos directivos, queremos invitaros a las **I Jornadas Iberoamericanas de Anatomía Patológica, que se celebrarán en Mahón, Menorca, los próximos días 16 y 17 de mayo.**

En esta primera edición, que estamos preparando con mucha ilusión, queremos impulsar los lazos con Portugal y países latinoamericanos con el objetivo de facilitar una estrecha colaboración científica, formativa y de apoyo mutuo asistencial.

El programa inicialmente previsto va a constar de 8 sesiones, con participación conjunta, en la mayoría de ellos, de patólogos españoles y portugueses. En principio, la participación de patólogos de latinoamericana se ha previsto que sea on line y retransmisión vía streaming.

Nuestra previsión de organización con relación a las sesiones es que se estructuren de manera homogénea, incluyendo una parte de actualización y avances de la especialidad, un resumen de casos de consulta más frecuentes y un tercer bloque que consistirá en aquellas temáticas que a juicio del Coordinador del grupo de trabajo presenten un mayor interés. Como bien sabéis, no todos los grupos de trabajo pueden participar presencialmente, pero ofreceremos la posibilidad de reunirse telemáticamente bajo el auspicio de SEAP y a lo largo del año.

Quiero destacar también el refuerzo a la partición de la industria en estas I Jornadas Iberoamericanas de Patología, está por ello previsto contar dentro del programa con varias sesiones patrocinadas, basadas en temas de interés transversal para todos y en horario prime time. Dichas sesiones se centrarán en medicina de precisión, patología digital, últimos avances en inmunohistoquímica y patología molecular, etc. El objetivo es presentar ponencias que nos orienten hacia las líneas futuras de la patología. Adicionalmente, existirá la posibilidad de celebrar sesiones satélites durante las horas de almuerzo y por la tarde o incluso una amplia zona de exposición comercial para alojar stands.

Para nosotros, la organización de las I Jornadas Iberoamericanas de Anatomía Patológica está suponiendo un nuevo reto, pero estamos convencidos que se trata de una excelente oportunidad que conllevará una gran satisfacción científica y social. Esperamos que el programa sea de vuestro agrado e interés y que los objetivos de acercamiento a los patólogos lusos y latinoamericanos se afiancen.

Por último, quiero agradecer muy sinceramente la colaboración de **la Sociedad Portuguesa de Anatomía Patológica, la Sociedad Portuguesa de Anatomía Digital (IPATIMUP), la Sociedad Latinoamericana de Anatomía Patológica (SLAP), a la Ejecutiva de la SEAP, al Comité científico y al equipo gestor de la SEAP** por todo el esfuerzo que se está realizando para alcanzar los objetivos y fortalecer un eje vertebrador de la patología iberoamericana.

¡Os esperamos en mayo, juntos somos un gran equipo y lo vamos a conseguir!

¡¡Seamos optimistas!!

Fdo. Dr Santiago Ramón y Cajal Agüeras.
PRESIDENTE SEAP IAP

INFORMACIÓN GENERAL

 **Fechas:** 16-17 de Mayo de 2024

 **Sede:** Espai Menorca. Recinte Firal de Menorca
C/ Alqueria Cremada, s/n 07714 POIMA - Mahón. Menorca

seaponline.es

Organiza:

SeAP-IAP
[Sociedad Española de Anatomía Patológica]
[International Academy of Pathology]

Bco
Congresos
Barceló
GRUPO

SECRETARÍA TÉCNICA

Pl. Europa, 17-19 1ª planta
08908 L'Hospitalet de Llobregat, Barcelona
Tel: +34 93 882 38 78
seap2024@bcocongresos.com

